



# ニュージーランド訪問団がやってきました!

9月30日から10月6日までの1週間、ニュージーランド(以下「NZ」)のフェアフィールド中学校より、生徒16人、引率者4人、計20人の訪問団が来町しました。

町内中学生のNZ派遣事業は毎年行われていますが、NZからの訪問は2年ぶり。学校訪問を受け入れた佐賀・大方両中学校では、積極的にコミュニケーションをとる姿が見られました。生徒からは「来年、派遣研修でNZに行きたい」との声が聞かれ、国際交流への関心も高まったようです。

在町中、NZ生徒16人は町内の家庭にホームステイ。日本の食文化や生活習慣を体験し、家族の一員として過ごしました。受け入れた家庭からは「はじめは不安だったけど楽しくてあっという間の1週間だった」「次回も受け入れたい」という声が聞かれました。

最後に、ホームステイを受け入れてくださったご家庭、塩づくりやタタキづくり、茶道やささこい鳴子踊りの体験をしてくださった皆さん、交流の機会を設けてくださった学校関係者の方々、多大なご協力をありがとうございました。(生涯学習係)

※関連記事4〜7ページ



## NEWZEALAND x KUROSHIO



NZ訪問団の20人は、黒潮町の美しい自然を満喫し、海との関わりが深い独特の文化を体験。中学生や住民と交流を深めました。  
【写真】1・交流授業 2・書道 3・給食(1~3、佐賀中学校) 4・フラフープリレー 5・交流授業 6・剣道(4~6、大方中学校)  
7・藁焼きタタキづくり体験 8・ホストファミリーらと交流パーティー(7・8、黒潮一番館) 9・茶道体験(黒潮町野点の会)  
10・よさこい鳴子踊り 11・お礼にハカダンスを披露(10・11、カズダンススクール) 12・天日塩づくり体験(土佐の塩丸)